
Protokoll: 

RM Wilhelm erfragt, wie sich Nachtclubs als Loation bewerben können und wie die Auswahl der 

Veranstaltungsorte erfolge. 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass sich das Format noch in der Planung befindet und Kontakte zur 

Clubszene zumeist über den Nachtkulturbeauftragten hergestellt werden. 

 


